



Buildings

German Sentences



<input checked="" type="checkbox"/> English	German
<input type="checkbox"/> The conversion of the hotel into an apartment house required kitchens to be added to each room.	Der Umbau des Hotels in ein Apartmenthaus erforderte, dass jedem Zimmer Küchen hinzugefügt wurden.
<input type="checkbox"/> The aquarium also has games and fun rides for kids and is great for birthday parties.	Das Aquarium hat auch Spiele und lustige Fahrgeschäfte für Kinder und ist ideal für Geburtstagsfeiern.
<input type="checkbox"/> I heard something in the basement and wanted to see what it was.	Ich hörte etwas im Keller und wollte sehen, was es war.
<input type="checkbox"/> A red-brick municipal building stood at the far end of the street ahead of us.	Ein städtisches Backsteingebäude stand am anderen Ende der Straße vor uns.
<input type="checkbox"/> He made his way through the castle with the black stones, as he did many times during his long stay.	Er bahnte sich seinen Weg durch die Burg mit den schwarzen Steinen, wie er es während seines langen Aufenthalts viele Male tat.
<input type="checkbox"/> Living in that house and using the pool would be like a summer vacation, not a job.	In diesem Haus zu leben und den Pool zu benutzen, wäre wie ein Sommerurlaub, kein Job.
<input type="checkbox"/> He pointed as he walked, indicating the dining room, the library, the reception room, among others.	Er zeigte beim Gehen und zeigte unter anderem auf das Esszimmer, die Bibliothek, den Empfangsraum.
<input type="checkbox"/> I'm sure the museum will be grateful and help us in our research all they can.	Ich bin sicher, dass das Museum dankbar sein wird und uns bei unserer Forschung helfen wird, so gut sie können.
<input type="checkbox"/> She showed him the map, which showed the property as a forty-kilometer stretch along the Seine.	Sie zeigte ihm die Karte, die das Grundstück als vierzig Kilometer lange Strecke entlang der Seine zeigte.
<input type="checkbox"/> Seoul is mainly a city full of skyscrapers now, with over 23 million inhabitants.	Seoul ist heute vor allem eine Stadt voller Wolkenkratzer mit über 23 Millionen Einwohnern.
<input type="checkbox"/> A glance out the window revealed that the snow had piled up to four or five inches.	Ein Blick aus dem Fenster verriet, dass sich der Schnee bis zu vier oder fünf Zoll aufgetürmt hatte.